

BURKINA FASO, 5 ANS APRÈS L'INSURRECTION ?

Rencontre avec Smockey, rappeur et porte-parole du mouvement Balai Citoyen.

Plus de 5 ans après la révolution, un putsch manqué et une nouvelle constitution plus tard, où en est-on au Burkina Faso ? Quels sont encore les enjeux démocratiques à l'approche des prochaines élections ? Comment s'organise et s'exprime cette jeunesse qui avait été aux premières lignes de l'insurrection en 2014 ?

Infos pratiques

Quand ? 17/01/20 de 12h à 14h

Où ? Wallonie-Bruxelles International : 2, place Saintelette 1080 Bruxelles

Combien ? Accès gratuit / Lunch offert

Une initiative de Wallonie-Bruxelles International et de CEC-ONG en collaboration avec Solsoc.